
@Wölfin: Stimmt, ich merke oft, dass ich dann nicht ansprechbar bin - eher gedanklich völlig abwesend. 
Ich habe übrigens letzte Woche einen tollen Film gesehen "Der Junge im gestreiften Pyjama", hat
mich tief bewegt.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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